



Salamanca lidera la actividad de trasplantes en el inicio de 2025

Salamanca— El último informe de la Coordinación de Trasplantes de Castilla y León ha detallado que la Comunidad registró un incremento de donantes de órganos en el primer trimestre de 2025, cuando se contabilizaron 35, trece más que en el mismo periodo del año anterior.

Por hospitales, el número de donantes de órganos entre enero y marzo de 2025 ha sido el siguiente: Burgos (7), León (5), El Bierzo (1), Salamanca (8), Segovia (1), Clínico de Valladolid (7), Río Hortega (3) y Complejo Asistencial de Zamora (3), mientras que en Ávila, Palencia y Soria no se han registrado donantes en este periodo.

La actividad trasplantadora registrada en el primer trimestre del año indica que se han realizado 44 implantes renales, correspondiendo 21 al Complejo Asistencial Universitario de Salamanca. El centro salmantino ha realizado, además, dos trasplantes renales de vivo/cruzado y tres de páncreas/riñón, así como tres pulmonares.